



## 大型補正

# 適正執行で協力体制 谷口国交技監 滝沼全建会長 経済対策効果を顕在化

補正予算の執行について  
意見交換する谷口(左)、滝

技監と全国建設業協会  
(全建)の滝沼健一会長

は18日に同省内で会談  
し、09年度の大規模補正予  
算を適正に執行すること一度の事業量確保につなげ

効果を顕在化させ、多年  
の資金繰りに配慮し、会社の資本繰りに配慮し、

利用率が低い中間前払金  
の活用のPRを強化する

ことも両者で確認した。

政府の追加経済対策が

まとまり、国会で審議中

の09年度補正予算案が今

後執行に移されるのを前に

に、谷口技監と滝沼会長

が会談し、地方での公共

事業の適正な執行などに

ついて意見を交わした。

谷口技監は、09年度補

正予算案ではかなりの量

の公共事業費が追加され

た点を指摘。「仕事は確

実に出るのだから、適正

価格で受注して会社とし

て持続可能な利益を出

し、下請や労働者にもお

金が回ることが大事だ」

と述べ、補正予算の工事

発注で業界側がダンピング

受注などを行わないよ

う要請した。

滝沼会長も、全建とし

て補正予算の適正な執行

に協力し、期待に応えて

いく考えを表明。会員に

適正な企業行動を徹底さ

せ、国民に公共事業の正

しい姿を示していくたい

との考え方を明らかにし

た。適正な設計変更につ

いても意見を交換し、谷

口技監がガイドラインを

特記仕様書に記載するな

ど、発・受注者の仕務性

能性を明確化する方針

を示すとともに、会員に

「谷口技監と会談して励

ました。補正予算を機

会に、いかに国民に公共

事業の正しい姿を見せる

かが大事であり、全建と

しても（会員の）適正な

企業行動を強化したい。

地域経済をプラスに持つ

て行く必要があり、適正

な利潤を確保し、社会に

還元することも含め、健

康な社会資本整備のため

のスタンスを見失わない

ようにしなければならない

こと」とのコメントを出し

た。

公共事業の正しい姿を

滝沼会長は会談後、

「谷口技監と会談して励

ました。補正予算を機

会に、いかに国民に公共

事業の正しい姿を見せる

かが大事であり、全建と

して、会員の）適正な

企業行動を強化したい。

地域経済をプラスに持つ

て行く必要があり、適正

な利潤を確保し、社会に

還元することも含め、健

康な社会資本整備のため

のスタンスを見失わない

ようにしなければならぬ

こと」とのコメントを出し

た。

公共事業の正しい姿を

滝沼会長は会談後、

「谷口技監と会談して励

ました。補正予算を機

会に、いかに国民に公共

事業の正しい姿を見せる

かが大事であり、全建と

して、会員の）適正な

企業行動を強化したい。

地域経済をプラスに持つ

て行く必要があり、適正

な利潤を確保し、社会に

還元することも含め、健

康な社会資本整備のため

のスタンスを見失わない

ようにしなければならぬ

こと」とのコメントを出し

た。